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El Foro ha presentado a la ministra los cuatro puntos que considera prioritarios: el 25 por ciento 

del presupuesto total para la Primaria; la estrategia AP 21; los cinco documentos que el Foro 

ha elaborado y aprobado ya; y la celebración de una jornada donde debatir la situacion de la 

AP en nuestro país que, según el compromiso obtenido en la reunión, tendrá lugar antes de 

que acabe el semestre y para cuya preparación se va a crear un grupo de trabajo  

 

 

Madrid (23-2-11).- La ministra de Sanidad, Política Social e Igualdad, Leire Pajín, y el secretario 

general de Sanidad, José Martínez Olmos, se han reunido con el Foro de Médicos de Atención 

Primaria en el Senado, un encuentro que el Dr. Serafín Romero, secretario general de la OMC 

y portavoz del Foro en esta ocasión, ha calificado de “positivo” y en el que “se ha mantenido un 

tono de comunicación importante”. 

 

Tal como señalaba Serafín Romero a EL MÉDICO INTERACTIVO, el Foro le ha presentado a 

la ministra “los cuatro puntos que entendemos como prioritarios que deben de tener en cuenta 

las comunidades autónomas a través del Ministerio. En primer lugar, acercarse lo máximo 

posible al 25 por ciento del presupuesto total para la Primaria, porque entendemos que la AP 

es la puerta de entrada al sistema sanitario y, hoy en día, en época de crisis, quien mejor 

puede gestionar los recursos es la AP”. En segundo lugar,-ha añadido-“tenemos una 

herramienta excelente que es la estrategia AP 21, que necesita de evaluación, y que debe ser 

el documento que nos sirva de guía para seguir mejorando nuestro sistema de Atención 

Primaria”. 

 

Además, en el marco de esta reunión le han presentado a Leire Pajín los cinco documentos en 

los que el Foro ya había trabajado y aprobado, entre ellos, “el tema de la formación de 

pediatras; la gestión de la incapacidad temporal (IT); la gestión de los profesionales, ya que se 

está perdiendo un poder importante a la hora de tomar decisiones y son los propios 

profesionales los interesados en que las cosas funcionen; hemos repasado también cómo ser 

más eficientes gestionando factores como el tiempo o la burocracia...”, explicaba el portavoz. 

 

En cuarto lugar, “hemos comentado a la ministra que este Foro tiene la intención de celebrar un 

Día de la Atención Primaria y le hemos recordado que había un compromiso de establecer una 

mesa o jornada donde se debatiera la situación de la AP en nuestro país. Hemos sacado el 

compromiso firme por parte de Leire Pajín de crear un grupo de trabajo entre la propia 

organización y el Ministerio que va a trabajar para que antes de que acabe el semestre tenga 

lugar ese encuentro”. 

 

El Foro no ha sido el único en formular peticiones en esta reunión, la ministra, por su parte, ha 

solicitado ayuda al Foro en algunas líneas concretas en las que quiere trabajar, sobre todo, en 

lo referente a violencia de género y violencia infantil, ya que el Ministerio pretende elaborar un 

protocolo de actuación que facilite la detección precoz de estos casos. El Foro, tal como ha 

concluido el Dr. Romero, posiblemente aprobará, en su reunión de hoy miércoles, 23 de 

febrero, el trabajar conjuntamente con el Ministerio. 


